

(9). 閉会挨拶

鋼橋技術研究会技術委員長 森 猛
(法政大学工学部都市環境デザイン工学科 教授)

(司会)

最後に鋼橋技術研究会技術委員長であります森先生からご挨拶をいただきます。よろしくお願いいたします。



(森技術委員長)

技術委員長を務めております法政大学の森と申します。予定の時刻も大分過ぎたので簡単にしたいと思います。

今日は、依田先生、高木さん、山田先生、三木先生、西川さん、どうも興味深いお話をありがとうございました。また、皆さん最後までお聞きいただいてありがとうございました。

これは事務局の方から言えといわれていることですが、今日の講演の内容、それから先ほどの討論の内容につきましては、東京大学の長山先生、横浜国立大学の佐々木先生、宇都宮大学の鈴木先生がまとめて報告書を作ることになっております。ご了承下さい。

本当に最後ですが、今日の話はどちらかというとストラテジー、戦略だとか、シナリオだとか、仕組みだとかそういう話が多かったかと思います。維持管理においてそれと両輪になるのが、それを支える技術、要素技術だと思います。鋼橋技術研究会では、要素技術に特に目を向けて役に立つ研究を続けていきたいと思っております。

これで挨拶とさせていただきます。どうもありがとうございました。